

## ESESA forma un consejo asesor para fortalecer su estrategia y mejorar su oferta educativa

- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha presidido la primera reunión en la que se ha nombrado a la presidenta y a los vicepresidentes del consejo



**Málaga, 9 de enero de 2024.** La Escuela Superior de Estudios Empresariales, **ESESA**, ha anunciado hoy la **formación de su nuevo consejo asesor**, una iniciativa estratégica que busca fortalecer la orientación y desarrollo de la institución en diversos aspectos clave.

El propósito principal de este consejo asesor es proporcionar asesoramiento y orientación a ESESA en asuntos relacionados con su misión, visión, valores, programas académicos, estrategias de desarrollo, financiación y el posicionamiento de la marca ESESA como destacada escuela de negocios.

Los miembros que conformarán este consejo son personas de gran trayectoria y experiencia en sus respectivos campos. Entre ellos se encuentran **Alicia Izquierdo**, concejala delegada de Innovación, Digitalización y Captación de inversiones del Ayuntamiento de Málaga, nombrada presidenta del consejo, y **Francisco Salas**, gerente de Promálaga del Ayuntamiento de Málaga, Juan Maldonado empresario del sector inmobiliario, **Sergio Corral** de la Fundación Unicaja, quien ha sido nombrado vicepresidente, **Ezequiel Navarro** de PREMO, **Miguel Ruiz** gerente de la EMT del Ayuntamiento de Málaga, nombrado vicepresidente segundo, **Miguel Ángel Romero** de Smartcities Cluster, y **Belén Jurado**, del Ayuntamiento de Málaga.

La primera reunión del consejo asesor ha tenido lugar hoy, 9 de enero, en el **Ayuntamiento de Málaga**, y ha sido presidida por el alcalde de la ciudad, **Francisco de la Torre**. En esta sesión inicial, se ha llevado a cabo la elección de los cargos del consejo, como el presidente y el vicepresidente y, además, se ha presentado a los consejeros el plan para el año 2024 y la oferta formativa de ESESA.

En palabras del **alcalde de Málaga, Francisco de la Torre**, “Vamos a coordinarnos con la Cámara de Comercio para que las posibilidades de formación de ESESA sean aprovechadas por el máximo número de empresas malagueñas, también las que están alojadas en la red de incubadoras

municipales, como ya ha hecho durante el curso 2022/23 dándole ventajas a nuestros emprendedores. Creo que, como plantea Antonio Guerrero, hay que poner el acento en los temas tecnológicos, en inteligencia artificial y ciberseguridad, sin perjuicio de que el MBA sea la principal aportación de ESESA a Málaga”.

Por su parte, **Antonio Guerrero, director de ESESA** comentó: “Desde mi nombramiento como director general de ESESA en junio pasado, he enfatizado la importancia de reposicionar la marca y recuperar nuestro propósito fundacional. Fundada en 1988, ESESA busca mejorar las empresas a través de la formación de calidad para universitarios y empresas locales. Nuestro objetivo a medio plazo es convertirnos en la escuela de negocios de referencia en Málaga, fortaleciendo nuestra marca y revitalizando la comunidad de antiguos alumnos. Para lograr esto, hemos incluido en el Consejo Asesor a profesionales de diversos sectores económicos con experiencias y competencias reconocidas, comprometidos con sus colectivos y con la sociedad”.

ESESA fue fundada por el Ayuntamiento de Málaga y Unicaja, y ha estado comprometida con Andalucía y con la ciudad de Málaga en particular, formando a directivos y recién titulados para contribuir al enriquecimiento empresarial de la zona. Entre los socios estratégicos de ESESA, se encuentran el Ayuntamiento de Málaga, la Fundación ESESA, IMF Smart Education, y ya han formado parte de la escuela más de 10.000 alumnos lo que les posiciona como un referente en la formación de primer nivel.

###

#### **Sobre IMF Smart Education**

IMF Smart Education es una reconocida institución educativa que ofrece una amplia gama de programas de formación en diferentes áreas de estudio. Con un enfoque en la flexibilidad y la calidad educativa, IMF Smart Education se dedica a proporcionar oportunidades de aprendizaje innovadoras y accesibles para estudiantes de todo el mundo. <https://www.imf-formacion.com/>

#### **Contacto de prensa**

Hotwire – [imf@hotwireglobal.com](mailto:imf@hotwireglobal.com)

#### **Sobre ESESA**

ESESA, Escuela Superior de Estudios de Empresa, es una prestigiosa institución educativa en Málaga que contribuye al crecimiento de la comunidad empresarial local y global. Ofrecen programas de formación en diversas disciplinas empresariales, con un enfoque en la flexibilidad, al entorno laboral real, a las nuevas tecnologías y a la excelencia académica. Esta escuela se esfuerza por proporcionar oportunidades de aprendizaje innovadoras y accesibles para estudiantes de todo el mundo, contribuyendo así al desarrollo económico y profesional de Málaga y hasta nivel global.

#### **Contacto de prensa**

Hotwire – [imf@hotwireglobal.com](mailto:imf@hotwireglobal.com)